

回覧

ホームページ

<https://www.meiho-f.com/>



敬老会を開催しました

9月11日にやまゆり荘の敬老会を開催しました。

まず、ひまわり棟とすみれ棟の各棟で、理事長からのお祝いの言葉をいただき、長寿賞、功労賞の表彰を行いました。

その後、入所者様お一人おひとりに家族会と施設からのお祝いのプレゼント（担当介護士がその人に相応しいプレゼントを選定）を理事長から手渡していただきました。プレゼントをもらって喜んでいる入所者様の姿を見て、私達職員も嬉しい気持ちになりました。

昼食は皆さん大好きな五平餅。なかなか食が進まない方も五平餅ならパクパク食べる事ができます。串を持ってかぶりつく方、箸で上手に食べる方、皆さん美味しそうに食べてみえました。

午後の部は5年ぶりにお客様をお招きしました。東栄保育園の年中組14名による可愛い踊りと歌と、ヒロ赤谷&スカイローダーズによるマジックショーを楽しみました。やっぱりLIVEは盛り上がりますね。

皆さんご長寿おめでとうございます。

介護統括チーフ



百歳のご長寿達成

入所されている伊藤志ずゑ様が百歳を迎えられましたので、内閣総理大臣からお祝い状と記念品が贈呈されました。

また、ご出身の豊根村からもお祝い状と記念品が贈呈されました。おめでとうございます。



ありがとうございました

10月2日に三健会の皆さん、10月27日は家族会の皆さんがボランティアとして、やまゆり荘の周りの草刈りや剪定、ガラス清掃を行ってくださいました。

おかげで施設がきれいになりました。
ありがとうございました。

事務員I



全力投球

10月30日にやまゆり荘の運動会を開催しました。

準備運動としてラジオ体操で体を温めて、恒例の玉入れです。

真ん中のカゴをめがけて玉を入れるのですが、それがなかなか難しくして。

他の人の玉を奪って投げたり、玉が少なくなつたと思ったらポケットにいっぱい入っていたりと、ハプニングがありました。が楽しく運動会ができました。

皆で雑談しながらも一時的に集中して物事を行い、普段使っていない筋肉も使ったりと、運動会は入所されている皆様にとって良い刺激になったのではないかと思います。

さて、ひまわり棟とすみれ棟、どちらが多く玉を入れることができたのかな。

介護士K



作品展示会

10月26日から11月4日まで東栄町B&G体育館で開催されていきました町民作品展示会に、今年もやまゆり荘として参加させていただきました。

入所者様、デイサービス利用者様が少しずつ作成した編み物や塗り絵、ちぎり絵などを出展しました。

作品作りを通して、毎日を充実して楽しく過ごしていただくとともに、身体機能の維持向上や脳の活



性化、施設内でのコミュニケーションの促進などにつながることを期待しています。

さて今回の作品は...

生活相談員



東栄小学校の皆さんが来荘

東栄小学校4年生の皆さんが、福祉・医療の職業を学ぶ統合学習として、やまゆり荘へ来荘されました。



施設の説明と案内を行い、その後はデイサービス利用者様と一緒にボールゲー

ムや手遊びなどで楽しい時間を過ごしました。来荘された皆さんに、地域の福祉が少しでも伝わっていただけると幸いです。

生活相談員